

How to Talk About Investing in Public Education with Friends and Family

THE MAIN FACTS:

- ▷ **UNDERFUNDED:** Since 2018, the PC government has cut **\$6.3 billion from K-12 funding**. Ontario ranks **dead last in per-student post-secondary funding**.
- ▷ **UNDERSTAFFED:** Ontario is facing an **historic shortage of teachers and education workers**.
- ▷ **OVERCROWDED:** Schools are **overcrowded** and **class sizes continue to grow** under this government.
- ▷ **VIOLENCE AND SAFETY:** School boards report a **77% increase in violent incidents** since the PCs took office.



RESPONSES TO COMMON ANTI-EDUCATION RHETORIC:

PC Supporter:

The government is investing historic amounts into education. Unions just want more money.

The TRUTH:

Since 2018, the PCs have cut \$6.3 billion from Ontario's education budget, even as student needs rise. Ontario also ranks last in Canada for per-student post-secondary funding. The entire education system is feeling the strain.

PC Supporter:

School boards and trustees waste money. Students are better off without them.

The TRUTH:

The real issue in public education is this government's deliberate underfunding. Bill 33 is a distraction from the PC's poor track record on education. Students deserve real investment, not political games.

PC Supporter:

Working in education is easy – I could do it. I'd love the summers off.

The TRUTH:

Ontario is facing an historic shortage of teachers and education workers because the PC government has underfunded the system for years. Supports for students have been cut, workloads have grown, and many education workers still do not receive full-time pay for full-time work. Students and staff deserve better than a race to the bottom.

PC Supporter:

My classes were huge when I was in school. I don't see the issue.

The TRUTH:

Class sizes have grown under the PCs, and students are feeling the impact. Kids are sharing textbooks, some don't have their own desk, and many are missing the supports they need. Ontario's students deserve FAR better.

PC Supporter:

The PC government implemented de-streaming to stop the racist practice of streaming all black students to applied level classes.

The TRUTH:

De-streaming only works with proper funding and staffing. Instead, the government put students into larger classes without investing in the staff needed to support them. Without enough education workers, students are not getting the guidance and attention that effective de-streaming requires.

PC Supporter:

Teachers and education workers are too lazy to discipline students. If they were my students, I'd just tell them to sit down and get to work.

The TRUTH:

75% of OSSTF/FEESO members report more violent incidents today than when they started their careers. The PC government's cuts have stripped away the supports students rely on, leaving classrooms less safe and education workers and teachers without the resources they need.

All we want for the holidays is proper investments in Ontario's most important asset – our students!

RÉPONSES AU DISCOURS HABITUEL CONTRE L'ÉDUCATION :

Supporteur du parti PC :

Le gouvernement investit des sommes historiques dans l'éducation. Tout ce que les syndicats veulent, c'est de s'enrichir.

La VÉRITÉ :

Depuis 2018, le gouvernement PC a coupé 6,3 milliards \$ du budget en éducation de l'Ontario, même alors que les besoins des élèves continuent d'augmenter. L'Ontario se classe dernier au Canada en matière de financement par élève au niveau postsecondaire. Le système d'éducation au complet en ressent la pression.

Supporteur du parti PC :

Les conseils scolaires et les conseillères et conseillers gaspillent des fonds. Les élèves s'en tireront mieux sans eux.

La VÉRITÉ :

Le vrai problème de l'éducation publique, c'est le sous-financement délibéré du présent gouvernement. Le Projet de loi 33 est une distraction de la part des PC de leur piètre bilan en matière d'éducation. Les élèves méritent de véritables investissements, et non des jeux politiques.

Supporteur du parti PC :

C'est facile de travailler en éducation – je pourrais moi-même le faire. J'aimerais bien prendre congé tout l'été.

La VÉRITÉ :

L'Ontario est aux prises avec une pénurie historique de personnel enseignant et de travailleuses et travailleurs en éducation parce que le gouvernement PC sous-finance le système depuis des années. Les soutiens aux élèves ont été réduits, la charge de travail a augmenté et bon nombre de travailleuses et de travailleurs en éducation ne reçoivent toujours pas un salaire à temps plein pour un travail à temps plein. Les élèves et le personnel méritent mieux qu'une course vers la dernière place.

Supporteur du parti PC :

Il y avait un grand nombre d'élèves dans mes classes quand j'étais à l'école. Je ne vois pas où est le problème.

La VÉRITÉ :

Les effectifs de classe ont augmenté sous le gouvernement PC, et les élèves en ressentent les effets. Les enfants doivent partager les manuels de classe, certains n'ont pas leur propre pupitre et bon nombre d'entre eux n'ont pas le soutien dont ils ont besoin. Les élèves de l'Ontario méritent BEAUCOUP mieux.

Supporteur du parti PC :

Le gouvernement PC a mis en place un système de décloisonnement pour mettre fin à la pratique raciste qui consiste à cloisonner tous les élèves Noirs vers des classes de niveau appliquée.

La VÉRITÉ :

Le décloisonnement ne fonctionne que s'il est accompagné d'un financement et d'une dotation suffisants. Au lieu de cela, le gouvernement a placé les élèves dans des classes plus nombreuses sans investir dans le personnel nécessaire pour les encadrer. À défaut d'un nombre suffisant de travailleuses et de travailleurs en éducation, les élèves ne reçoivent pas l'orientation et l'attention nécessaires à un décloisonnement efficace.

Supporteur du parti PC :

Le personnel enseignant et les travailleuses et travailleurs en éducation sont trop paresseux pour discipliner les élèves. S'ils étaient mes élèves, je ne ferais que leur dire de s'asseoir et de travailler – c'est tout.

La VÉRITÉ :

Soixante-quinze pour cent des membres d'OSSTF/FEESO signalent aujourd'hui plus d'incidents violents qu'à leur début de carrière. Les coupures du gouvernement PC ont éliminé les soutiens dont les élèves ont besoin, rendant les salles de classe moins sécuritaires et privant les travailleuses et travailleurs en éducation et le personnel enseignant des ressources nécessaires.

Tout ce que nous demandons pour le temps des Fêtes, ce sont des investissements judicieux dans l'atout le plus important en Ontario – nos élèves!

Comment parler de **l'investissement en éducation** aux amis et aux membres de la famille

LES FAITS PRINCIPAUX :

- ▷ **L'ÉDUCATION PUBLIQUE EST SOUS-FINANCIÉE** : Depuis 2018, le gouvernement PC a coupé **6,3 milliards \$ du financement de la maternelle/jardin d'enfants à la 12e année**. Ontario se classe **bon dernier** en matière de financement par élève au niveau **postsecondaire**.
- ▷ **L'ÉDUCATION PUBLIQUE EST SOUS-DOTÉE EN PERSONNEL** : L'Ontario fait face à une **pénurie historique de personnel enseignant et de travailleuses et travailleurs en éducation**.
- ▷ **ÉCOLES PLEINES À CRAQUER** : Les écoles sont **pleines à craquer** et **les effectifs de classe continuent d'augmenter** sous le présent gouvernement.
- ▷ **VIOLENCE ET SÉCURITÉ** : Les conseils scolaires signalent une hausse de **77 % du nombre d'incidents violents** depuis que le gouvernement PC est entré au pouvoir.

